

Ne l'appellez plus Lorntech mais French Tech East. Le collectif des entrepreneurs et des acteurs tech du Grand Est, présidé par le Meusien Maxime Grosjean a acté, à l'unanimité, le changement de nom et l'affirmation de ses domaines de compétences. L'entrepreneur est lui-même le dirigeant fondateur de [GAMING ENGINEERING](https://www.gaming-engineering.com/) (siège à Commercy/55). Créée fin 2017, sa société accompagne, grâce à plusieurs dizaines de brevets, la filière automobile dans son virage écologique. Ses innovations, notamment dans les assemblages de matériaux composites ou les fixations, permettent de réduire le poids des véhicules et donc de moins consommer. L'entreprise de 11 salariés, qui est en phase de recrutement, est soutenue par le plan France Relance. <https://www.gaming-engineering.com/>